



Dejaron el corral

Al terminar su discurso por los "siete años de la transformación" en el Zócalo, **Claudia Sheinbaum** levantó el "castigo" a **Ricardo Monreal, Adán Augusto López, Luisa María Alcalde y Andy López Beltrán**. Esta vez no hubo vallas ni corralito, aquel que en octubre los mantuvo lejos tras el desaire del 9 de marzo. Hubo saludos, abrazos y mensaje político de que todo vuelve a la normalidad. **Monreal** lo celebró: "La Presidenta es muy generosa... hoy estuvimos libres". Por cierto, **Gerardo Fernández Noroña** ignoró a la Presidenta por andar tomándose fotos con fans. Otra vez, fuera de *timing*. ¿Le costará?

'Remember' Dinamarca

En la conmemoración por los siete años de la autodenominada cuarta transformación, la Presidenta vio en el Zócalo el espacio preciso para hablar sobre la construcción de un sistema de salud universal en dos años, lo que supone el desafío real de articular IMSS, ISSSTE e IMSS-Bienestar, en un país donde persisten desigualdades territoriales, rezagos en infraestructura y procesos de abasto que, si bien muestran pálidas mejoras, todavía enfrentan auditorías y escrutinio público sobre su viabilidad operativa, burocracias, sindicatos y capital privado en el sector salud.

Primer informe

El presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), **Hugo Aguilar Ortiz**, rendirá el próximo miércoles su primer informe de labores, a sólo tres meses de que entró en funciones el nuevo Poder Judicial. Y aunque no se ha infor-

mado si la presidenta Claudia Sheinbaum fue invitada a la ceremonia, lo que sí es un hecho es que acudirá la plana mayor de la Corte, aunque todos sus órganos ya se ven muy de color guinda.

Segundas intenciones

Donald Trump usó el sorteo del Mundial como plataforma política para suavizar tensiones creadas por sus propias advertencias sobre el T-MEC, mientras México y Canadá quedaron obligados a maniobrar ante un mensaje que mezcló cordialidad pública con presión comercial sostenida. La sintonía exhibida por los tres líderes respondió más a cálculo estratégico que a una convergencia real, pues la posición de Trump sobre migración, aranceles y soberanía apuntó a un escenario inmediato de incertidumbre que Sheinbaum y Carney deberán afrontar con cautela.

Tensiones en aumento

A unos días de que se discuta el paquete económico de la Ciudad de México para 2026, las tensiones entre legisladores de Morena y los panistas suben cada vez más de tono. Los diputados guindas denunciaron que mediante un ataque masivo de bots tiraron la cuenta de X del grupo parlamentario de Morena en el Congreso capitalino y dieron a conocer que la respuesta oficial de esta red social fue que no había certeza de que la cuenta perteneciera realmente a esa bancada, por lo que ya hacen los trámites para recuperarla. Advirtieron que la plataforma se prestó a censurar esa cuenta, pese a lo cual no tienen en su programa la regulación de las redes sociales.